

zu TOP .....

Mainz, 14.11.2016

## Anfrage 1680/2016 zur Sitzung am 23.11.2016

### Unberechtigter Autoverkehr in Fußgängerzonen (FW-G)

Seit mehreren Monaten fällt auf, dass die Fußgängerzone in der Lotharstraße, insbesondere im Bereich der Kreuzung Adolf-Kolping-Straße, regelmäßig außerhalb der zulässigen Zeiten von Kraftfahrzeugen aller Art genutzt wird. Auffällig häufig ist die Nutzung durch Paketdienste unterschiedlicher Firmen, aber auch durch Privatfahrzeuge und Motorräder. Die Fußgänger werden dadurch erheblich behindert und teilweise sogar gefährdet. Dieser Bereich der Fußgängerzone wird regelmäßig auch von Familien mit kleinen Kindern genutzt, die natürlich nicht mit Autoverkehr rechnen und entsprechend weniger Vorsicht walten lassen.

#### Wir fragen an:

1. Werden in der Fußgängerzone Lotharstraße und im Kreuzungsbereich Adolf-Kolping-Straße regelmäßige Fahrzeugkontrollen durchgeführt?
  - 1.1. Wenn ja, wie häufig? Wurden dabei ein mehrmaliges unberechtigtes Befahren von Kraftfahrzeugen ohne Anliefererlaubnis festgestellt und wenn ja, benennen Sie die Vergehen.
  - 1.2. Wenn nein, warum wurden keine Kontrollen durchgeführt?
2. Wenn häufiges Vergehen festgestellt wurde, welche geeignete Maßnahmen will die Stadt Mainz ergreifen, um die Fußgängerzone zu sichern.

Kurt Mehler  
Stell. Fraktionsvorsitzender